

Operación Tributo en el corazón de todos los cubanos



La Habana, 7 dic (ACN-RHC) A 120 años de la caída en combate de Antonio Maceo, autoridades del Partido, del Gobierno y de la Asociación de Combatientes, Comandantes del Ejército Rebelde y familiares de mártires internacionalistas, conmemoraron, en La Habana, los 27 años de la Operación Tributo.

Mercedes López Acea, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, y primera secretaria en La Habana y vicepresidenta del Consejo de Estado, presidió la actividad efectuada en el Panteón de los Veteranos del cementerio Cristóbal Colón, a la cual asistieron, además, representantes del cuerpo diplomático acreditado en la Isla y de organizaciones políticas y de masas del país.

El General de División José Antonio Carrillo, presidente de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, comentó a la ACN que cada siete de diciembre en todo el país se les rinde homenaje a quienes perdieron su vida, en el empeño de ayudar a la liberación de naciones amigas.

Sobre el Comandante en Jefe, Yunier Báez, primer secretario del Comité Provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas, refirió que hoy es un buen día para evocarlo porque constituye un ejemplo del afán en la búsqueda de la libertad para la Mayor de las Antillas y para el mundo.

Báez destacó la importancia de la fecha, pues se conmemora el fallecimiento del Titán de Bronce, cuya intransigencia revolucionaria aseguró permanece en las nuevas generaciones.

Kenia Serrano, presidenta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), expresó a ACN que la institución que dirige es expresión viva del internacionalismo, por lo cual asistió al cementerio Cristóbal Colón junto a Fernando González, Héroe de la República de Cuba y vicepresidente de ese organismo.

Representantes de países africanos, amigos de Puerto Rico, Austria, España y de otras naciones nos acompañan hoy porque hacerlo significa continuar la lucha contra el racismo, el fascismo, el imperialismo y todas las formas de discriminación existentes aún en el mundo, señaló Serrano.

La Operación Tributo se conmemora cada siete de diciembre, en recordación al traslado a la Patria de los restos mortales de los dos mil 85 combatientes que cumplían misiones militares y 204 en tareas civiles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114751-operacion-tributo-en-el-corazon-de-todos-los-cubanos>



Radio Habana Cuba